

投稿年月日	令和4年4月25日	投稿者	市内在住 40代 男性
ご意見・ご提案 内 容	<p>現在整備工事中ということで完成が待ち遠しく思います。</p> <p>完成後の利用について、旧島鉄沿線沿いには学校が多いので、小中高生の通学路、また通勤路として利用する場合の安全対策はどのように計画されているのでしょうか？</p> <p>福島県喜多方市ではサイリングロード沿いに枝垂れ桜が3kmにわたって植えられ観光名所になっています。沿線沿いに、桜やヒマワリ、アジサイや旧8町の町の花など植樹されてはどうか？</p>		
回 答	<p>貴重なご意見ありがとうございます。</p> <p>自転車歩行者専用道路については、海側を自転車、山側を歩行者が通行することで区分し、自転車と歩行者が安全に通行できるよう整備しています。</p> <p>安全対策についても、既存の市道・県道と自転車歩行者専用道路との交差点にはベンガラ色の強調枠を標示し、交差点であることを認識できるようにするほか、自転車歩行者専用道路の前後に水色のカラー舗装を施し、車両進入防止と自転車の減速を促す門型の車止めを設置するなど、安全に通行できるような対策を行います。</p> <p>また、市内の小中高の学校には自転車の交通ルールのパフレットを配布しており、今後は各学校での交通安全指導において、活用してまいります。</p> <p>なお、自転車歩行者専用道路沿いにヒマワリなどの花を植樹することについて、現段階では計画していませんが、頂きましたご意見につきましては、今後の参考とさせていただきます。</p>		
担当課	建設課、地域づくり課、学校教育課		